



OKTOBER

Der Monat Oktober steht auch noch im Zeichen der Ernte. In diesem Monat wird die Spätkartoffelernte beendet. Alt und jung wird dazu herangezogen. Wir haben jetzt schon mit Nachtfrosten zu rechnen; darum pflückt man ab, was an grünen Bohnen usw. noch da ist und deckt über Nacht den ausgewachsenen Blumenkohl ab. Bei mildem Herbstwetter hat es ja mit dem Einbringen der verschiedenen Gemüse noch Zeit, denn es steht bei gutem Wetter immer noch besser auf den Beeten, als in dem Einschlag. Die Tomatenpflanzen werden ausgezogen und an einem lustigen, trockenen Orte aufgehängt, damit die noch daranhängenden Früchte nachreifen können. Mitte Oktober kann man noch eine Aussaat von Feldsalat für den Frühjahrsbedarf machen. Die im August ausgesäten Adventsgemüsepflanzen können in diesem Monate an Ort und Stelle gepflanzt werden. In rauhem Klima legt man diese besser in